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有關： 2020 年電費檢討和非住宅用戶電養補貼之書面提問

抱歉本人困其他公務未能出席2019年9月 12日立法會經濟發展事務委員會會議。為此，本人現致函主

席希望能夠以書面形式提問當局有關 2020年電費檢討和非住宅用戶電費補貼的事宜。

現時兩所電力公司大幅調升電費金額，對社會大眾尤其是基層市民帶來沉重的經濟負擔，現時有不

同團體指出兩電能透過不同方法如：使用電費穩定基金、押後將資產人帳，以及調低明年燃料開支

預測等減少電費調升的幅度，局方能否告知本會有否相關的研究？如會，詳情為何；如否，原因為

何？

另一方面，政府當局為了紓緩電費上調對住戶在這過渡期造成的影響為每個合資格電力住宅用戶戶

口提供最多 3,000 元的電費紓緩金額；及後在2019年8月為了減輕市民的生活負擔，為每個合資格電

力住宅用戶戶口提供了一次過 2,000 元的電費補貼。

然而，有關補貼並不能支援未能擁有獨立電錶的副房居民。現時香港有超過九萬個副房，有近二十

一萬人居住在副房。許多副房戶因各種關係無法安裝獨立電錶，因而面對被濫收電費的情況。政府

當局提供補貼的目的，本來就是為了支援有需要的人士。但現時的補貼卻未能涵蓋這群最有需要的

人士。就此，當局可否告知本會會否將未能擁有獨立童錶的副房居民涵蓋在電費補貼計劃之內？如

會，詳情為何；如否，原因為何？

謹此奉逵，祈請示覆。如有任何疑問，煩請致電本人或本議員辦事處助理陳智森聯絡： 2346 8~69• 
或可回覆電郵info@shiukachun.org.hk 。
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